



FLORENCE GONNET

AES au Foyer de vie Lucien Oziol

ACCOMPAGNER DIFFÉREMMENT

Je suis au Foyer Lucien Oziol depuis seulement 1 an. J'ai été recrutée pour assurer l'accompagnement des résidents, avec comme support les activités lingerie et ménage. Ma mission est de soutenir le développement des compétences des personnes accompagnées, dans le cadre de ces deux activités.

Ce type d'accompagnement a du succès et les résidents sont extrêmement motivés. Pour l'atelier ménage, je suis amenée à suivre 4 à 5 personnes et à la lingerie, 8. Pour certains, il s'agit d'un accompagnement à caractère occupationnel ; l'ambiance à la lingerie est calme et apaisée et

favorise la parole et les échanges duels privilégiés. Pour d'autres, on va rechercher un apprentissage plus structuré et viser le passage des Reconnaissances des Savoir-Faire Professionnels (RSFP) et pourquoi pas évoluer vers une activité d'ESAT, quelques heures par semaine. C'est le cas de Boris Roudier qui a passé ses RSFP et a effectué un stage à l'ESAT de la Valette.

J'ai pu accompagner Coralie Roverly (cf article p.78) qui est au CAAJ* à Mende. C'est une jeune fille volontaire et dynamique. Elle a démontré sa volonté de continuer. Elle était toujours très ponctuelle

et assidue. Un vrai rayon de soleil ! Elle souhaite renouveler un stage, de plus longue durée cette fois. Anais Ollier, elle, a passé des RSFP pour plusieurs compétences. Il y a un réel engouement. Je ne pensais pas qu'il y aurait autant de volontaires. La RSFP au sein des foyers de vie est quelque chose d'assez récent. C'est à l'initiative de Jean-Luc Escalé qu'on le développe. C'est significatif de la capacité d'initiative du Pôle occupationnel et médicalisé, les foyers de vie du Clos du Nid étant les premiers en France à développer la RSFP

*CAAJ : Centre d'Accueil et d'Activités de Jour